



**1** «Stones» est un tapis en laine vierge qui rassemble les motifs comme autant de galets ramassés sur une plage. BRETZ

**2** Pour la première fois de son histoire, l'homme a mis les pieds sur la lune en 1969. Une entreprise allemande lui rend hommage 40 ans plus tard en créant «The dark side of the moon», volontairement édité en 40 exemplaires. Design: Martin Mostböck. VORWERK

**3** «Botanic» est un revêtement de sol en vinyle, réalisé selon un procédé de fabrication respectueux de l'environnement. BOLON

**4** Matteo Thun et Antonio Rodriguez ont créé «Lace», un tapis qui rappelle la dentelle. NODUS

**5** Le tapis réalisé par Rahel Felix suggère des formes douces en relief. RAHEL FELIX DESIGN

**6** Avec «Arcata», Pierre Charpin joue avec des illusions visuelles. Le motif sobre associé aux teintes subtiles crée un effet tridimensionnel. LIGNE ROSET

**7** Le motif donne à ce tapis tout son caractère. «Horizon» est signé Ritva Puotila. WOODNOTES